
التدخين
الحمد لله والصلاة والسلام على رسول الله أما بعد ؛

فالتدخين محرم ؛ لقول الله تعالى { ولا تلقوا بأيديكم إلى التهلكة } ، وقول النبي صلى الله عليه وسلم : "
لا ضرر ولا ضرار " . أخرج ابن ماجه وأحمد .

ولا يختلف أحد من الأطباء اليوم أن التدخين مضر جدا بصحة الإنسان . والله أعلم
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